

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada La Facultad de Ciencias acoge el proyecto Life Posidonia

## La Facultad de Ciencias acoge el proyecto Life Posidonia

Se trata de un programa europeo que busca sensibilizar para la conservación de las praderas en el Mediterráneo andaluz

R. G. GRANADA | ACTUALIZADO 05.04.2013 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 0 Tweet COMPARTIR

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada acoge, desde esta semana, la Gira por Tierra del proyecto Life Posidonia Andalucía, un proyecto europeo que busca la sensibilización del público para la conservación de las praderas de Posidonia oceánica en el Mediterráneo andaluz.



La conservación de la Posidonia es compatible con la explotación sostenible de los recursos costeros.

La provincia de Granada cuenta con importantes áreas de Posidonia oceánica, entre los que destacan Maro-Cerro Gordo y Calahonda-Castell de Ferro, y la capital es uno de los puntos de mayor interés en la divulgación de esta gira que, el próximo día 11 de abril, cumplirá un año.

La inauguración de la muestra tuvo lugar ayer en un acto presidido por el Decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, Antonio Ríos Guadix, quien estuvo acompañado por la delegada territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, Sandra García Martín, la directora del proyecto, Rosa Mendoza Castellón y el coordinador de las giras por tierra y mar Life Posidonia, David Alarcón.

La inauguración estuvo precedida por una reunión entre la delegada y diferentes alcaldes de la Costa Tropical, en la que se estudiaron posibles vías que propicien una mayor protección para el litoral costero granadino. En el encuentro se puso de manifiesto la importancia de la conservación del litoral granadino. En este sentido, se presentó a los asistentes un vídeo promocional de los fondos marinos de Castell de Ferro, municipio que busca potenciar su término municipal a nivel turístico desde la conservación del medio ambiente y la explotación sostenible de sus recursos naturales.

Sandra García señaló que "desde el proyecto Life se están tomando medidas para tratar de frenar la regresión de la Posidonia oceánica, medidas que cuentan con la coordinación de la Consejería, y que se están desarrollando en las costas del Mediterráneo andaluz.

En la misma línea se mostró David Alarcón, quien señaló "la concienciación de la población y de sus ayuntamientos" como el primer paso hacia una "Costa Tropical sostenible, donde se potencie el cuidado y explotación del medio ambiente para un mayor beneficio económico desde la sostenibilidad".

0 comentarios 0 votos

**CentroFap**  
Cursos profesionales para el empleo  
**Curso de Auxiliar de Ayuda a Domicilio**

ENVIAR SOLICITUD

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



AYER Y HOY



AdChoices